

Corsarios Famosos: Yriel

Autor AGRAMAR
lunes, 11 de enero de 2010

Yriel ya no sigue el Sendero del Proscrito y sus "Incursores" ya hace tiempo que se separaron pero, durante un tiempo, Yriel fue sin duda el pirata más conocido de toda la galaxia. Al contrario que el resto de corsarios Eldar, Yriel no abandonó el Sendero y tomó el cargo de líder pirata por voluntad propia. Antaño, Yriel estuvo al mando de todas las flotas de guerra de lyanden, pero ya entonces demostró ser un individuo temerario y muy peligroso. Hace siglos, cuando lyanden se encontraba muy lejos de su emplazamiento actual, la amenaza del Caos se cernió en torno al mundo astronave y las flotas de Yriel se vieron obligadas a repeler las frecuentes ofensivas de las manadas de lobos errantes. A pesar de que lo necesario era efectuar una defensa constante y reflexionada, Yriel decidió sin pensarlo tomar la iniciativa y atacar al enemigo, así que condujo a propia flota en una ofensiva contra los planetas infestados de piratas de alrededor del Ojo del Terror. Durante la ausencia de Yriel, una flota del Caos mucho mayor y mejor organizada lanzó un ataque contra lyanden. Yriel regresó justo a tiempo para salvar al mundo astronave, pero aun así fue juzgado por su actuación, se le acusó de haber abandonado lyanden y se lo relegó de su cargo. Yriel se enfureció y se indignó en sobremanera al oír aquella decisión, de modo que renegó del Sendero de los Eldar y partió hacia las estrellas a la cabeza de una pequeña flota de ataque formada por aquellos de sus subalternos que siguieron leales a él.

Durante siglos, Yriel fue el mejor y más grande entre todos los renegados y mercenarios. En todo ese tiempo, Yriel no se negó a prestar sus servicios a otras razas y llegó a adquirir cierta notoriedad como mercenario al servicio de varios gobernadores planetarios renegados. Con el tiempo, otras bandas piratas se unieron a la de Yriel hasta que esta llegó a contar con casi doce naves. Lo que diferenciaba a Yriel del resto de piratas (y lo que lo hizo ser tan famoso) era el carácter tranquilo y disciplinado de sus ataques. A Yriel no le gustaba la violencia ni la crueldad desenfrenadas e intentaba por todos sus medios eliminar tales tendencias entre sus subordinados. Cuando la Flota Enjambre Kraken cayó sobre lyanden y estuvo a punto de destruir por completo su antiguo hogar, Yriel regresó y contraatacó a los Tiránidos con sus tropas hasta salvar el mundo astronave por segunda vez. Después de aquello, los Eldars de lyanden volvieron a aceptarlo en su seno y aquel pirata tan extraordinario regresó al Sendero y abandonó su vida de proscrito.

Sacado del BFG(antigua web de GW.es)